

# *Un dialogue de générations en faveur de la Cuba que nous souhaitons*

---



La Havane, 11 avril, (RHC).- Le Centre d'études sur la jeunesse a organisé ce mardi à La Havane un dialogue de générations.

Les débats ont été centrés sur la manière dont les nouvelles générations édifient la Cuba que nous souhaitons à l'appel du Mouvement des Jeunes Martianos, c'est-à-dire des jeunes qui étudient la pensée de José Martí, notre Héros National.

Les participants sont tombés d'accord sur l'importance de la sauvegarde de la culture et de l'identité nationale face aux dogmes et stéréotypes étrangers à la réalité cubaine.

Luis Toledo, journaliste et chercheur, ancien directeur du Centre d'Études sur Martí, a dit aux jeunes qu'entre tous ils doivent édifier Cuba s'ils ne veulent pas que ceux qui s'opposent aux idées de José Martí et de Fidel Castro la détruisent.

Une étudiante de l'Institut Supérieur de Relations internationales a souligné que l'œuvre de la Révolution cubaine est toujours perfectible et que c'est aux jeunes de remplir cette mission.

Source: [acn](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159663-un-dialogue-de-generations-en-faveur-de-la-cuba-que-nous-souhaitons>



**Radio Habana Cuba**